
第 8回東大和市議会「市民の声を聴く会」アンケート結果 

・具体的な感想をお聞かせください 

・顔が見える少人数で懇談的にお話しできたのが良かったです。 

・やとうではいいんですけどどうしてよとうがいけないの 

・各委員会別に参加したいです 

・議員さんの意見、個人の意見でよいので少し開陳していただければ討議になったの

では。 

・一人一人の話をじっくりと聞いてくださるのでとても良かったです。 

・もう少し市議会としての考えを聞きたかった。 

・実際に議員さんにお話を聞いてもらえる機会はなかなか無いので来て良かったで

す。 

・現在、市政において興味関心のあることは何ですか？関心のある分野について、具

体的にお書きください。 

公園再整備、インクルーシブ、公園、福祉行政、教育（都教委の案件ですが市の事務

等とどうかかわるのか意見を聞きたかった）子育て、義務教育、防災、福祉、市の福

祉サービス 



自由意見欄 

・申請について何度も来所することがあります。何か方法を手立てしていただけない

でしょうか。 

・皆さん話したいことがたくさんあるのでもう少し時間があると良いなと思いまし

た。 

ありがとうございました。 

・市議の方たちに聴いていただける機会はなかなかないので大変ありがたかったで

す。ありがとうございました。参加して良かったです。 


